

アメリカ研修 参加リポート

Activator Global Leadership Conference 2017

AM創立50周年記念式典も開催



AM50周年記念ディナー風景



ANJ寄付者一同からの記念品(博多人形)贈呈

現在、イギリスの名門大学の一つであるケンブリッジ大学の神経学教授を勤めている Dr. Frederick Carrick など特にスペイン在住の Dr. Ricardo Fujikawa と Dr. Arantxa Ortega de Mues よりアクティベータによる骨粗鬆症への効果に関する研究報告書はアクティベータのド

ク連合 会長、Dr. Richard Brown、パーム・カイロプラクティックセンター大学学

長の Dr. Fab Manchin、WFC(世界カイロプラクティック連合)会長、Dr. Richard Brown、パーム・カイロプラクティックセンター大学学

の会長 Dr. William Meeker

日本からは AM の開業で恩恵をうけている先生達から寄付を募り、博多人形と寄付者の名前を刻印した記念の盾を贈呈させていただいた。博多人形は無形文化財保有者、人間国宝の宗田源藏作の「羽衣」の能の人形。気品のある莊厳な雰囲気が、心のこもった日本からの贈り物として伝えることができただろ

う。

また、ドクター ファーとの関係が深い世界のインストラクター達から

のビデオメッセージが会場で披露された。保井代表も英語のスピーチでドクターファーに50周年のお祝いのメッセージを送った。

最後に、AM を率いている米国や海外へのインストラクター達への表彰が行われた。年間ディレクター賞や年間リサーチ賞などが表彰され、AMI の歴史で最も名誉のある「イーグル賞」が保井志之博士に贈呈された。これは、日本国内での AM 啓蒙に尽力をした功績によるものだが、保井代表は「米国のインストラクターカンファレンスに参加させていただいて20年目になるが、この賞は特別な人しかいただけないことを知っているが故に嬉しさもひとしおだった」という。また、「この賞は、今まで協力してくれた日本のスタッフのお陰でもあり、コツコツと積み重ねてきた日本チーム全体に与えられた賞だと思つていいことだつた。

様々なカイロプラクティックテクニックがある中で、50年もの長きにわたって継続しているテクニックは非常に稀である。その価値のある50年の記念行事に日本のインストラクター達が参加できることは、アクティベータ療法を日本で米国のプログラムに準じて正規に啓蒙する上で歴史の一ページを刻んだことになるだろう。日本チームは、(有)ライフコンパスを母体にセミナー活動を始めて17年目、様々な難局を乗り越えて AMI 社とともに継続してきた。日本チームはさらに成熟し次のステージに向かい、目の前の患者さんはもちろん、日本の健康医療に貢献し続けるだろう。